

este viaje, del que viene muy esperanzado, confiando en que pronto las promesas recibidas, comiencen a tener su cristalización en la práctica. Por conseguirlo, dice estará dispuesto a poner toda su voluntad y entusiasmos, esperando contar en la empresa con el apoyo de todos.

Mucho celebraremos que estas excelentes impresiones, tengan en el plazo más breve posible la debida confirmación.

## Colegio de Médicos

### EN ALCARAZ

Con un éxito no sospechado, se celebró en Alcaraz el pasado domingo la anunciada reunión de los Médicos del partido, a la que asistieron casi todos los compañeros que ejercen en aquellos abruptos parajes, enviando su adhesión los que les fué materialmente imposible asistir personalmente.

En el salón de sesiones del Ayuntamiento, y presididos por el Alcalde don Enrique López, se celebró la reunión en la que comenzó haciendo uso de la palabra el Alcalde para dar la bienvenida y dedicar un saludo muy afectuoso a los representantes del Colegio Provincial y al Inspector Provincial de Sanidad.

Seguidamente hablaron los señores Pérez Brú, González Muñoz, Alberich, Fernán-Pérez y García Romero, quedando constituida la Junta de la Unión de Titulares del Distrito en la siguiente forma: Presidente, don Pedro Alberich Gabré; Secretario, don Pedro José Hidalgo Martínez, ambos del Bonillo, y Vocales; don César Muñoz Agullar y don Fausto Miguel Calleja, de Alcaraz y don José Sánchez Garrido, de Salobre.

El Ayuntamiento obsequió a los reunidos con un espléndido lunch; los compañeros Salvador García y Telesforo de las Heras, se disputaron el placer de sentar a su mesa a los que habían acudido de Albacete, y el vecindario todo acogió con un hospitalario afecto a los concurrentes, que regresaron a sus casas encantados de las incontables bellezas que encierra la vieja Urcosa.

De Albacete asistieron el Inspector provincial, el Presidente, el Vicepresidente y el Secretario del Colegio. Antes de la partida se envió un telegrama de salutación y agradecimiento por el interés que sienten por los Médicos Titulares, al Director General de Sanidad, doctor Murillo y Palacios.

## NOTICIAS

Pasado mañana tendrá lugar en la Diputación, la subasta del servicio de bagajes en esta provincia, durante el próximo año económico.

En automóvil regresaron ayer tarde a La Roda los señores de Picazo (don José María) y su hijo de igual nombre.

Han regresado de Peñas de San Pedro el Alcalde don Ramiro Cifuentes Lloret y el farmacéutico don Fructuoso Huerta Flores.

Llegó de Nerpio el ganadero don José Ruiz Dayestén.

Las mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

**DANIEL ESTEVE**

a plazos y al contado

MARQUÉS DE MOLINS, 8

En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

De Madrid ha llegado don Onésimo González Martínez.

Mañana se abonarán en Tesorería de Hacienda, los correspondientes, haberes a todos aquellos perceptores de clases pasivas, que no se presentaron los días señalados.

**Maria Abarca**

Profesora en partos. Ex-comadrona de la Maternidad de Madrid.

Hurtado Matamoros 13, principal. Albacete.

Esta madrugada ha llegado de Murcia el comerciante don Fillberto Cano y de Guenca el fondista don Víctor García Herraiz.

Han regresado de Valencia el propietario don Juan Antonio Moreno y sus hijos.

Han regresado de Tobarra don Francisco Sánchez Collado y sus hijas.

**PIKMENTINE.** Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15.—Albacete.

Esta madrugada llegó de Bilbao el aplaudido diestro Villalta.

Se encuentra mejorado de su enfermedad la esposa del propietario don Virgilio Martínez Gutiérrez.

Ha regresado a Villarrobledo el abogado y propietario don Francisco Jiménez de Córdoba y Arce.

### Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostado al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

## INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

### MADRID

Madrid 22

#### Declaraciones del general Jordana.

El general Jordana ha hecho las siguientes manifestaciones a un redactor de «Le Petit Parisien»:

«Nuestros dos pabellones flotan ya emparejados sobre los navios que cruzan las aguas marroquies. Esta manifestación hará comprender a los rifeños que España y Francia, cada cual en su esfera, están dispuestas a llevar hasta el final la tarea común, que es la pacificación de Marruecos.»

#### Portugal ofrenda su victoria a España.

La Federación nacional portuguesa, correspondiendo a la deferencia de la española, que le ofreció la victoria alcanzada en Suiza, ha enviado un cariñoso telegrama, en el que ofrece a la sición española su primera victoria internacional.

El Comité español ha contestado felicitando a la Unión portuguesa por esta gran victoria.

#### Regreso

Ha regresado de Barcelona el vocal del Directorio, general Nouvilas.

### PROVINCIAS

Barcelona 22

#### Hallazgo de bombas

En la casa número 27 de la calle del Porvenir, la policía ha encontrado siete bombas de mano.

Detenido e incomunicado el inquilino de la casa, ha declarado que no sabía nada de dichas bombas, que suponía habría dejado allí un conocido sindicalista llamado Joaquín Vidal (a) El Escombraire, que anteriormente ocupó la misma vivienda y que actualmente se halla en la cárcel.

#### Aniversario de una coronación

Los buques de guerra de la escuadra inglesa, que se encuentran anclados en este puerto, aparecen hoy empavesados con motivo del aniversario

Ayer regresó de Bilbao el reputado artista don Gabriel Ochoa.

Ha regresado de Elda don Francisco Martínez Carrión.

En el primer expreso regresaron de Madrid el Inspector general del Banco Central don Jacinto Fernández Nieto, y los Consejeros de dicho establecimiento de crédito don Pedro Martínez Gutiérrez, don Antonio Matarredona y don Máximo García Tejada.

Bajo la presidencia del señor Garbayo, se reunió esta mañana en la Audiencia la Junta provincial del Censo electoral.

En el expreso de esta tarde salió para Madrid el abogado don José Jiménez Arribas, y para Villarrobledo, a San Clemente, el letrado don Alfonso López de Haro, y llegaron, respectivamente de Valencia y Letur, el director de «La Voz Valenciana» don José Aparicio Albiñana y el médico don Francisco García Martínez, y pasó de Valencia para Madrid el general García Trejo.

## Zotal

Desinfectante insecticida. Cura la glosopeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas. Especial para la desinfección de locales. Camilo Tejera y Hermana. Sevilla.

sario de la coronación del Rey de Inglaterra.

Mañana por la tarde saldrán dichos buques para Valencia.

#### Las logías

Por disposición gubernativa, han sido clausuradas todas las logías masónicas que funcionaban en esta capital.

Valencia 22

#### El estado de Magritas

A última hora de esta tarde se hallaba, dentro de la gravedad, notablemente mejorado, el banderillero Magritas.

Su estado es tranquilo, y las pocas décimas de temperatura de la mañana han descendido.

Elo no significa haber desaparecido la gravedad.

El doctor Serra y practicantes a sus órdenes, no se separan ni un momento del lecho del herido.

#### Una camarera intenta suicidarse.

Una camarera del bar Rosales, de los poblados marítimos, llamada Soledad Elías Ribera, más conocida por el nombre de Amparo la Alcoyana, intentó poner fin a su existencia arrojándose al mar desde la Escalera Real.

Los marineros Luis López y Casiano Barasp, que presenciaron el hecho, se apresuraron a salvar a Amparito, que no sufrió más que el remojón consiguiente, y dieron cuenta de lo ocurrido al Juzgado, que instruyó las diligencias oportunas.

#### Submarinos para España

Se asegura que, bajo la dirección de competentes técnicos de la Casa Krupp, van a ser construidos en estos artilleros varios submarinos destinados a la escuadra española.

La noticia ha causado gran alegría, por lo que significa para el próximo mejoramiento de la clase obrera.

#### La acción de España en Marruecos.

Madrid 23 (7'15).

#### Noticias oficiales de Marruecos. — Concurso Hípico. — Imposición de cruces.

En el parte oficial de esta madrugada, se manifiesta que durante el día de ayer no ocurrió novedad alguna en las zonas de nuestro Protectorado.

Según comunica el Alto Comisario, tuvo lugar anteayer el segundo y último concurso hípico, que estuvo brillantísimo. El general Primo de Rivera obsequió por la noche con una fiesta en el Jardín a la buena Sociedad de Tetuán, asistiendo representaciones de oficiales de todos los campamentos.

El Marqués de Estella, impuso cruces de plata a los soldados de la Mehalla que más se han distinguido en los últimos combates.

## ULTIMA HORA

Madrid 23 (16'30)

#### El estado de Magritas

Los telegramas que acaban de recibirse de Valencia confirman que el banderillero Magritas pasó tranquila la noche última.

Los médicos se encuentran muy optimistas, creyéndose casi desaparecido el peligro.

#### De Palacio

La Corte vistió hoy de media gala por ser el cumpleaños de los infantes Paz y Jaime. Celebráronse las tradicionales misas de ofrenda.

El Embajador de Inglaterra cumplimentó el Rey.

Desde las once de la mañana hasta la una de la tarde estuvo en la regia Cámara el Presidente interino del Directorio, señor Marqués de Magaz.

#### La Conferencia franco-española sobre Marruecos.

Perier ha declarado que Mr. Malvy no llegará a Madrid hasta el viernes o el sábado próximo.

Gómez Jordana ha dicho que si no

se terminó el estudio de lo relativo a vigilancia terrestre, no ha sido por dificultades que hayan surgido, sino por tratarse de un tema amplio.

La reunión de la Conferencia comenzó hoy a las once de la mañana y duró tres horas.

El Embajador de Francia salió de la Conferencia un cuarto de hora antes y fué a hablar con el Marqués de Magaz.

Perier ha manifestado que el texto de los acuerdos que se adopten no se hará público hasta que se conozcan por ambos Gobiernos. Se dará, pues, publicidad a esos acuerdos al mismo tiempo en París y en Madrid.

Se establecerá una mútua colaboración y eficaz contacto entre las autoridades de ambas zonas para la vigilancia recíproca de las fronteras terrestres y para cuanto se relacione con tráfico de armas y viveres y con sus anejos sospechosos.



## Plaza de Toros de Albacete

MONUMENTAL CORRIDA DE TOROS PARA EL DIA 24 DE JUNIO DE 1925 (Festividad de San Juan)

Seis toros de don Francisco Molina (antes Urcola), de Sevilla, para Juan BELMONTE, Antonio MARQUEZ y Nicanor VILLALTA



Por su agradable sabor es un placer para los niños el jarabe-tónico-reconstituyente

## HIPOFOSFITOS SALUD

Eficaz remedio reconocido por la ciencia para atajar los progresos del raquitismo, anemia, tisis y empobrecimiento de la sangre.

Abre el apetito y prepara a los niños un magnífico y rápido crecimiento.

Más de 30 años de éxito crecientemente. — Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

## CINE REQUENA

(PARQUE DE CANALEJAS)

Para hoy, secciones a las nueve y media, y once y cuarto de la noche. Escogidos programas de películas.

## MADRES

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criadlos con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid